
Mitgliederversammlung  

des Fördervereins Gymnasium Soltau e.V. 

Am 15.05.2018 um 18.00 Uhr 

Teilnehmer: s. beigefügte Anwesenheitsliste 

 

1. Begrüßung 

Herr Bauerschaper begrüßt die Teilnehmer und stellt fest, dass fristgerecht per Zeitungsanzeige am 
3.5.2018 eingeladen worden ist. 

2. Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 31.05.2017 wurde einstimmig beschlossen. 

3. Bericht des Vorstandes 

Herr Bauerschaper berichtet über die Aktivitäten des Vorstandes. 

Er berichtet u.a. über die Flügelrenovierung in der Aula, der Ersatzbeschaffungen für die 
Bläserklassen (die KSK hat eine Spende in Aussicht gestellt), den erfolgreichen Antrag bei der Soltauer 
Wirtschaft zur Unterstützung der Mintfächer. Die Nachhilfe kann z.Zt. über Lehrkräfte sichergestellt 
werden und der Schulförderverein wird zukünftig nicht mehr die Essenausgabe organisieren (jetzt 
Landkreis). Herr Bauerschaper blickt zurück auf die vergangenen Jahre und regt weitere 
Veranstaltungen für Schüler und Eltern an. 

4. Kassenbericht 

Herr Petzold stellt den Kassenbericht vor. Herr Brockmann bestätigt die ordnungsgemäße 
Kassenführung für die Jahre 2015, 2016 und 2017. 

5. Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt und einstimmig beschlossen. 

6. Neuwahlen 

Zum 1. Vorsitzenden wird Herr Jürgen Röders einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. 

Zum Kassenwart wird Herr Marcus Dicke einstimmig gewählt. 

Zur Schriftführerin wird Frau Anke von Fintel einstimmig gewählt. 

Zur Beisitzerin wird Frau Hiltrud Reese einstimmig bei 1 Enthaltung gewählt. 

Zu den Kassenprüfern wurden Frau Karin Weigelt einstimmig bei 1 Enthaltung und Herr Karsten 
Brockmann einstimmig gewählt. 

Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 

7. Satzungsänderung 



Die vorgeschlagene und auf der Homepage des Fördervereins veröffentlichte Satzungsänderung wird 
einstimmig angenommen. 

8. Anträge an die Mitgliederversammlung 

Für die Erneuerung der Musikinstrumente der Bläserklassen werden 2018 Mittel in Höhe von 12.000 
€ satzungsgemäß verwendet. Die Mitgliederversammlung stimmt diesem Antrag einstimmig zu. 

9. Verschiedenes 

Die Arbeitsgruppe berichtet über die Aktivitäten zur 125-Jahrfeier des Gymnasiums. 

Die Selbstauflösung des Mensavereins wird angestrebt. 

Es wird angeregt, sich zukünftig stärker mit den Themen „Achtsamkeit“ und psychische Belastung der 
Schülerinnen und Schüler“ zu widmen. 

Den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern wird für ihr Engagement und ihr Arbeit gedankt. 

Herr Röders schlägt vor, zukünftig für Schulwettbewerbe wie die Mathematikolympiade Preise durch 
den Förderverein auszuloben. Dies wird allgemein befürwortet. 

Herr Röders schließt um 18.30 Uhr die Sitzung. 

 

 

_______________________________________           __________________________________ 

Jürgen Röders, Vorsitzender                                               Hiltrud Reese, Vorstand 

 

 


